
 

  

 
 

皆さま、こんにちは。 

久しぶりの例会場ですね。 
 

先ずは地区大会へのご参加誠に有難う御座い

ました。杉田会員の特別表彰もございまして

我がクラブにとっては良い地区大会になった

かと思います。 

また先日、米山のバス旅行に木村カウンセ

ラーライキラン君と一緒に参加して参りまし

た。これまでは伊豆や千葉方面が多かったの

ですが今回は飯能での BBQ大会という事で 78 名という大勢の参加者でし

た。特に学友からの参加者が多く現役学生さんとは違った大人のお話が沢

山出来ました。また次回会えるのが楽しみです。 
 

話は変わりますが兵庫県知事の斎藤元彦知事。メディアの嘘が YouTube で

暴かれる結果となりました。失職するきっかけとなった元県民局長の自殺問

題。当初は斉藤知事のパワハラだと騒がれましたが真相は違ったようです。 

この局長は複数の県職員と不倫を重ね、その内容や写真を仕事用のパソコ

ンにデータ保存していたのです。そのパソコンを知事側に押収され更に百

条委員会側にもデータが渡ったらしいのです。追い詰められた局長はもう

逃げられないと判断して自殺した、というのが事の真相のようです。兵庫

県関連の闇はまだこれからも世間を賑わせそうですのでこれからの斉藤知

事の活躍に期待したいと思います。 
 

さて本日は増強委員会のフォーラムでございます。増強は我がクラブ今年

度の第一優先事項ですので忌憚のないご意見、そして有効な情報をどうぞ

皆様宜しくお願い致します。 

そして夕方 18時から岩槻のとんでんさんで管理運営委員会がございます。

ご参加の皆さま、引き続きになりますがどうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

 

1. 児童養護施設いわつき 園長 山本光亮様

より「お礼状と子供達のお手紙」が送られ

てきました。  回覧致します。 

2. 地区より、｢橋本かほる直前会長にＲＬＩ

ファシリテータ―」の委嘱状が届きました。 

3. 岩槻観光まちづくりの会 会長の小山 宏

美さまより、玄奘三蔵法師御霊骨御招来80

周年記念講演会ご後援ご協賛のお礼状が届

きました。 
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4. 杉田会員より、過日の地区大会壇上にての感謝状

をお預かり致しました。皆様に見て頂きたい…と

の事です。 

5. 米山記念奨学会より「ハイライトよねやま 296

号」がメールにて、届きました。 

6. 本日レターケースに第16例会・17例会の週報が入

れてあります。  御確認下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

◆飛田美佐子親睦委員長 

今晩、6時より「とんでん

岩槻店」に於いて、「親睦

活動委員会」を行います。 

委員の方でご都合の付く方

は、ご出席をお願い致しま

す。 

 

 

◆阿津澤清会員増強委員長 

会員増強フォーラム例会の進め方 

 

●グループ形式で行いま

す。４～５名 

●リーダーを一人決め司

会進行を行います。 

 

Ａグループ 阿津澤清増強委員長 

Ｂグループ 山﨑和彦増強副委員長 

Ｃグループ 橋本かほる委員 

 

●議題 

1.職業分類の確認、新職業の発掘 

2.新会員に推薦のできる人の紹介をお願いします 

3.地域へのこだわりや同じ職業へのこだわりはないの

で、同業者でも推薦できる 

4.先代はロータリアンである人の次の人の紹介 

5.忘年会、新年会、ＩＭの会場など、４５周年記念例

会に呼び掛ける 

6.通常例会にも参加をお願いする 

7.その他 

 

写真上下3枚は、各グループに分かれてクラブホーラ

ムを行っている風景です。各グループ共活発な意見が

出ました。 

 

 

委員会報告  

クラブフォーラム   会員増強委員会 
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「児童養護施設いわつき」の皆さんからお便りが届きました。  
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 2024～’25年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   奥津 雅史 

例 会 場  さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  増渕  明 

クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 萩原 満久 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奥津 雅史  地区大会では、大変お世話になりまし

た。(^^♪ 

増渕  明  阿津澤理事、本日は、宜しくお願いい

致します。 

阿津澤 清  本日は、増強委員会の例会です。宜し

くお願いします。 

加藤 哲男  寒くなってきました。ご自愛ください。 

飛田美佐子  地区大会で、杉田さんのお元気な姿が

見られて良かったです。 

山形 照之  増強グループ宜しくガンバロウ。 

遠藤 光治  会員増強グループの皆さん、ご苦労様

です。 

斎藤 公司  今日の食事、美味しかったです。 

小宮  勇  寒くなって来ました。体調に気を付け

たいですね。 

橋本かほる  本日、フォーラムお願い致します。 

京野 新悟  本日も宜しくお願いします。 

地区大会二次会参加者より。 

加藤 和正   小泉 真悟   山崎 和雄 

木村  献 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

ニコニコBOX金額報告  

11/26合計 ２２，４６０円 

今年度累計 ４１９，２００円 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

出席報告 

例会日 総数 出席 (Zm) 
合計    欠席 Ｍｕ 出席率 

11/5 
免除2名 

22 
(2) 

15 + (0) 
(1) 5 1 80.00% 

10/19修正 

免除2名 
22 
(2) 

20 + (2) 
(0) 0 0 100.0% 
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本日のオンライン参加：  

萩原秀咲会員    


